

Revelan nueva confrontación en la oposición venezolana ante comicios municipales.



Caracas, 27 oct (RHC) Medios de prensa venezolanos revelan el inicio de una nueva confrontación en las filas de la autodenominada Mesa de la Unidad Democrática a propósito de la convocatoria para las elecciones municipales que se desarrollarán en el próximo mes de diciembre.

La víspera, la Asamblea Nacional Constituyente aprobó la realización de los comicios para la elección de 335 alcaldes, en los cuales algunos de los partidos de la oposición toman decisiones si participarán o no en ese proceso.

De acuerdo con el diario privado Últimas Noticias, la organización Avanzada Progresista, cuyo líder es Henri Falcón, ratificó que presentará sus candidatos.

Falcón, exgobernador de Lara, afirmó que bajo ninguna circunstancia su partido abandonará la ruta electoral ni el camino del diálogo, la reconciliación y el entendimiento como forma de conciliar posiciones para salvar el país.

En tanto, el partido Voluntad Popular, inseparable a su práctica de desconocimiento de la vía democrática para resolver los diferendos políticos, anunció que no asistirá a los referidos comicios.

Recientemente, su coordinador nacional, Freddy Guevara, justificó esa decisión con el supuesto fraude en los sufragios regionales del 15 de octubre último, acusación que no ha sustentado su partido con pruebas aun cuando el Consejo Nacional Electoral posibilita los procesos de impugnación de resultados en cualquier elección.

Asimismo, la agrupación denominada La Causa R, cuyo secretario general es José Ignacio Guédez, exigió también la reestructuración de la Mesa de la Unidad Democrática aunque lo pidió de manera diligente.

Mientras el vicepresidente Ejecutivo de Venezuela, Tareck El Aissami, ratificó la voluntad política del gobierno de trabajar de forma mancomunada con los gobernadores opositores electo el 15 de octubre.

Por indicación de Maduro, el vicepresidente llamó a los cinco ganadores de butacas de gobiernos estatales y le extendió la mano para reconocerle su triunfo y para pedirle respeto a la Constitución y a la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), aseveró.

Durante un acto político en el estado Portuguesa, acompañado por el gobernador de la entidad, Rafael Calles, el número dos del gobierno dijo que también estableció contacto con el gobernador electo en Zulia, Juan Pablo Guanipa.

Dijo que le transmitió el mensaje de Maduro: "si usted viene en respeto, apegado a la Constitución a gobernar, a garantizar la paz, a reconocer la instituciones del Estado venezolano, contará con todo el apoyo de nuestro gobierno'.

El Aissami lamentó la postura de 'odio, revanchismo e intolerancia' a las leyes en Venezuela por parte de Guanipa, quien fue destituido la víspera por abandono de cargo al no juramentarse ante la Constituyente.

Por esta razón, la ANC decidió convocar a una nuevas elecciones para elegir un gobernador en la entidad zuliana, previstas para el 10 de diciembre.

La ANC juramentó este lunes a los cuatro gobernadores electos de Acción Democrática (AD), Laidy Gómez (Táchira), Ramón Guevara (Mérida), Antonio Barreto Sira (Anzoátegui) y Alfredo Díaz (Nueva Esparta).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145702-revelan-nueva-confrontacion-en-la-oposicion-venezolana-ante-comicios-municipales>



Radio Habana Cuba